BUELLAS

Les enseignants se forment à l'école numérique

ardi 31 août, les enseignants du groupement scolaire des Condamines sont rentrés avant leurs collègues. Une pré-rentrée en tant qu'élèves. Ils ont suivi une formation à l'école numérique. Le ministère de l'Education Nationale a engagé un vaste projet intitulé, « Écoles numériques rurales », en partenariat avec les communes. Les écoles participantes bénéficient d'ordinateurs portables, de tableaux blancs interactifs, et de ressources numériques. Les communes volontaires perçoivent des aides, 1 000 euros pour l'achat de numériques, ressources 9 000 euros pour l'achat des



Sylvain Dulos (au centre) a formé les enseignants à l'usage de nouveaux moyens d'enseignement.

équipements. En contrepartie, la collectivité s'engage à financer différentes charges comme l'abonnement internet haut débit de l'école et autres dépenses pour un montant de 3 000 euros. Fournisseur du matériel informatique, la société Micronov de Viriat, a donc formé les enseignants à l'usage de ces nouveaux moyens d'enseignement.

L'Éducation nationale apportera une formation pédagogique afin d'intégrer ce nouvel outil dans l'enseignement.

Tous les enseignants ont écouté les conseils de Sylvain Dulos, le formateur, dans la bonne humeur.

Voix de l'Ain • 9 • Vendredi 3 septembre 2010